## COMPTE RENDU DE LA REUNION DU GROUPE D'INTERET GERIATRIQUE

Nous avons saisi l'opportunité des JFK 2017 pour nous réunir le samedi 29 Avril à 13h.

Les présents étaient : Y Strauss, F Desramault, T Beltrame, A Michalak, J Grouès, S Baelde, S Buatois, H Marinho Codemard, M Souilhol et L Coquisart, animateur.

F Mourey et A Kubicki étaient excusés.

L'idée était de refaire le recensement de ce que le GI peut apporter et de ce que chacun pourrait en attendre.

Mise en ligne d'articles : celle-ci est faite par les animateurs mais tous les membres peuvent leur transmettre un article, un lien, un commentaire à partager sur le site. Les échanges de mails peuvent servir de forum de discussion. On peut aussi solliciter le groupe pour obtenir un article car certains membres ont accès à des bases de données.

Idée de centraliser des recommandations de la HAS au même endroit.

Discuter de la place de la rééducation gériatrique dans les différentes unités d'enseignement.

Discuter de la place des kinés dans les différents services accueillant des personnes âgées.

Mise en ligne de vidéos qui illustrent certaines techniques ou approches de la rééducation gériatrique.

Mise en ligne du projet « Bouge ton EHPAD » animé par des enseignants et des étudiants.

Chaque membre est invité à diffuser les infos concernant des congrès, journées thématiques.... pour les insérer dans la rubrique « informations ». De plus, si nous participons à l'organisation de telles manifestations, nous pouvons faire la publicité de la SFP et du GI. Pour exemple, c'est ce qui s'est passé lors des journées (2015, 2016) de la Société de Gérontologie Normande avec partenariat affiché avec la SFP.

Pour trouver des idées, les membres présents ont été invités à visiter le site du GI neurologie, très actif et très fourni.

Pour info, après cette réunion, Pierre Trudelle m'a proposé le soutien de la SFP pour organiser des réunions webex si nous le souhaitons.

Enfin, lors de cette réunion, j'ai informé le groupe de ma future retraite fin 2017 et que je ne souhaite pas prolonger ma mission d'animateur du GI. Alexandre Kubicki s'est proposé pour reprendre cette mission sachant que le pilotage peut être partagé à 3 ou 4. Il nous reste quelques mois pour nous positionner. Je resterai bien sûr membre du groupe mais certainement avec moins d'assiduité.

L COQUISART

Co animateur du GI